



Projection Débat du Front de Gauche Paris Ve

*Dimanche 7 Avril, 11 h
A l'Espace Saint Michel, Place Saint Michel*

D'une École à l'Autre

Un film de Pascale Diez

Ils ne se seraient jamais rencontrés sans la volonté d'une poignée d'adultes bien décidés à remédier à l'absence de mixité sociale dans des écoles parisiennes. Quarante-cinq enfants de quartiers différents ont mélangé leurs horizons et revu leurs préjugés au cours de l'année scolaire 2010/2011. Ensemble, ils ont créé un spectacle qui reflète la diversité de leurs origines, de leurs cultures et de leurs savoirs. D'une école à l'autre raconte ce parcours avec l'attention d'un jardinier qui regarde germer, grandir et fleurir les plantes dont il prend soin.

**En présence de la réalisatrice, Pascale Diez
et de Christine Passerieux, du « groupe éducation du Front de Gauche »**

PAF 4,5€

Au-delà du débat sur les rythmes scolaires, un projet vraiment ambitieux pour l'école

Le projet Peillon pour l'école manque d'ambition pour faire reculer l'échec scolaire et favoriser la réussite de tous les élèves. Pour rompre avec des années de démantèlement de l'école publique par la droite, l'heure est à la mobilisation de toutes et tous pour le développement de l'École de l'égalité.

**PARENTS D'ÉLÈVES, ENSEIGNANT(E)S, PERSONNELS DU
PÉRI-SCOLAIRE, ASSISTANT(E)S MATERNELLES, GARDIEN(NE)S :
DÉBATTONS ENSEMBLE DE L'ÉCOLE DONT NOUS VOULONS.**



Projection Débat du Front de Gauche Paris Ve

*Dimanche 7 Avril, 11 h
A l'Espace Saint Michel, Place Saint Michel*

D'une École à l'Autre

Un film de Pascale Diez

Ils ne se seraient jamais rencontrés sans la volonté d'une poignée d'adultes bien décidés à remédier à l'absence de mixité sociale dans des écoles parisiennes. Quarante-cinq enfants de quartiers différents ont mélangé leurs horizons et revu leurs préjugés au cours de l'année scolaire 2010/2011. Ensemble, ils ont créé un spectacle qui reflète la diversité de leurs origines, de leurs cultures et de leurs savoirs. D'une école à l'autre raconte ce parcours avec l'attention d'un jardinier qui regarde germer, grandir et fleurir les plantes dont il prend soin.

**En présence de la réalisatrice, Pascale Diez
et de Christine Passerieux, du « groupe éducation du Front de Gauche »**

PAF 4,5€

Au-delà du débat sur les rythmes scolaires, un projet vraiment ambitieux pour l'école

Le projet Peillon pour l'école manque d'ambition pour faire reculer l'échec scolaire et favoriser la réussite de tous les élèves. Pour rompre avec des années de démantèlement de l'école publique par la droite, l'heure est à la mobilisation de toutes et tous pour le développement de l'École de l'égalité.

**PARENTS D'ÉLÈVES, ENSEIGNANT(E)S, PERSONNELS DU
PÉRI-SCOLAIRE, ASSISTANT(E)S MATERNELLES, GARDIEN(NE)S :
DÉBATTONS ENSEMBLE DE L'ÉCOLE DONT NOUS VOULONS.**